



Invitation – Atelier de formation / Training workshop

Intégrer les droits de l'enfant au cœur de la démarche RSE des entreprises

Comprendre les enjeux, utiliser les Principes directeurs sur les Droits de l'Enfant et les Entreprises, et le cadre de la GRI pour le reporting.

Integrating children's rights at the heart of the business sustainability agenda:

Understanding what is at stake, using the Children's Rights and Business Principles, and the GRI framework for reporting.

(Voir ci-dessous le programme détaillé / See below detailed program)

Mercredi 3 décembre, de 14h à 18h, à l'UNICEF France

3, rue Duguay-Trouin, 75006 Paris

Animateurs: Eija Hietavuo (Responsable RSE, UNICEF), Ruchira Gujral (Chargée de Partenariats Privés & RSE, UNICEF Inde), Rémi Vallet (Responsable Partenariats Privés & RSE, UNICEF France).

Facilitators: Eija Hietavuo (CSR Manager, UNICEF), Ruchira Gujral (Corporate Engagement & CSR Officer, UNICEF India), Rémi Vallet (Corporate Engagement & CSR Manager, UNICEF France).

La formation sera en anglais / Training will be in English

Le nombre de places étant limité à 20, merci de confirmer au plus vite votre participation auprès de Céline Dallerey, cdallerey@unicef.fr

As the number of participants is limited to 20, please confirm your participation to Céline Dallerey, cdallerey@unicef.fr

PROGRAMME / PROGRAM

14h-14h30

- Introduction: les droits de l'enfant, un enjeu clé pour la responsabilité sociale des entreprises : contexte, cadre de référence des Principes directeurs sur les Droits de l'Enfant et les Entreprises, film de présentation.
- Introduction: Children's Rights, an integral part of the business sustainability agenda : context, framework of the Children's Rights & Business Principles, presentation video.

14h30-15h30

- Pourquoi les enfants sont-ils l'affaire des entreprises? La place des droits de l'enfant dans l'engagement des entreprises autour des droits humains, considérations thématiques et spécificités sectorielles dans l'analyse de matérialité – Cas pratiques et exercices.
- Why do children matter? Children's Rights materiality within the Human Rights & Business agenda, thematic considerations for companies and sector-specific viewpoints – Case studies and exercises.

15h30-16h Pause / Break

16h-16h30

- Intégrer les droits de l'enfant dans les politiques et les codes de conduite des entreprises – exemples et recommandations.
- Integrating Children's Rights in policies and code of conducts – examples and guidelines.

16h30-17h30

- Diligence raisonnable et études d'impact: les enfants comme partie prenante dans la chaîne de valeur; Reporting : le cadre de référence UNICEF/GRI pour rapporter sur des problématiques liées aux droits de l'enfant.
- Conducting due diligence and impact assessment of the value chain with the child's rights lens; Reporting on child rights related issues using the GRI framework (UNICEF/GRI guidance for sustainability reporting).

17h30-18h Discussion

A l'issue de l'atelier, les guides d'accompagnement élaborés par l'UNICEF pour aider les entreprises à mettre en œuvre les Principes directeurs sur les Droits de l'Enfant et les Entreprises seront disponibles :

The Children's Right & Business Principles tools, guidebooks developed by UNICEF to support companies in their implementation, will be made available at the end of the session:

- *Les enfants sont l'affaire de tous : manuel pratique*, pour l'analyse de matérialité et de premières pistes d'actions ;
- *Children Are Everyone's Business: Workbook 2.0*, for materiality analysis and first leads on actions;
- *Intégrer les droits de l'enfant dans les politiques et les codes de conduite* ;
- *Children's Rights in Policies and Codes of Conduct* :
- *Les droits de l'enfant dans la mesure d'impact* ;
- *Children's Rights in Impact Assessments*
- *Les droits de l'enfant dans le reporting extra-financier* ;
- *Children's Rights in Sustainability Reporting (with GRI)*;
- *Prendre en compte les enfants et leurs droits dans les consultations des parties prenantes.*
- *Integrating Children's Rights in Stakeholders' Consultations.*